



Stahlwille: Partner der Feuerwehr

„Menschen schmieden Zukunft“ – dieser Slogan hat „Stahlwille“, den Cronenberger Werkzeugspezialisten von der Lindenallee, durch sein Jubiläumsjahr begleitet und fand auch am Jahresende noch einmal Verwendung, als die Eduard Wille GmbH & Co. KG zum „Partner der Feuerwehr“ ausgezeichnet worden ist.

Eine Auszeichnung die alljährlich von der Wuppertaler Feuerwehr vergeben wird und mit der solche Firmen geehrt werden, die „sich durch ihr vorbildliches Verhalten gegenüber der Feuerwehr auszeichnen“. Hierzu zählt nicht nur die direkte Unterstützung durch Spenden, sondern vielmehr eine praktische Unterstützung

und Zusammenarbeit mit der Stadt und ihrer Feuerwehr. „Menschen schmieden Zukunft – seit 150 Jahren gilt der Leitspruch des Cronenberger Stahlunternehmens“, so Oberbürgermeister Peter Jung in seiner Ansprache „Zukunft zu pflegen und sich einzubringen in gesellschaftliche Belange heißt für die Stahlwille-Unternehmenslei-

tung nachweislich auch die örtliche Freiwillige Feuerwehr nach Kräften zu unterstützen“. So wurde die Auszeichnung, die von einer unabhängigen Jury alljährlich vergeben wird, im Rahmen eines Festakts, der im Hause des Löschzuges Vohwinkel stattfand, an die Firmenvertreter aus Cronenberg übergeben.